



121/2015

Kiel, den 3. September 2015

Landtagsvizepräsident Bernd Heinemann unterstreicht den Erfolg der NORLA

Kiel (SHL) – Am heutigen Donnerstag öffnet die Norddeutsche Landwirtschafts- und Verbrauchermesse NORLA auf dem Messegelände in Rendsburg ihre Tore. Bis einschließlich Sonntag erwarten die Veranstalter etwa 70.000 Besucher. „Die NORLA ist einer der wichtigsten Orte für Information und auch für die Diskussion zu den Themen Verbraucherschutz, Tierzucht, Tierwohl und Energie in Schleswig-Holstein“, betonte Landtagsvizepräsident Heinemann in seinem Grußwort.

Schwerpunkt der diesjährigen Landwirtschafts- und Verbrauchermesse ist die Landestierschau. Über 550 Aussteller aus dem gesamten Bundesgebiet und dem Ausland präsentieren sich bis Sonntag den Besuchern. Heinemann wies darauf hin, dass die große Bandbreite an Ausstellern zeige, wie vielfältig das Leben und Arbeiten im ländlichen Raum gestaltet sei.

„Bemerkenswert finde ich zudem das hervorragende Engagement der Landfrauen und der Landjugend. Beide Verbände haben sich zu wichtigen Sprachrohren des ländlichen Raumes entwickelt, deren fachliche Standpunkte die Politik dabei unterstützen, gemeinsam Konzepte für das Leben und Arbeiten auf dem Land im 21. Jahrhundert zu entwickeln“, so Heinemann weiter.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag hat auch in diesem Jahr einen eigenen Messestand auf der NORLA. Die Besucher können hier das Gespräch mit den Abgeordneten sowie mit den Mitarbeitern des Landtages und seiner Beauftragten suchen. Daneben lockt ein Quiz mit zahlreichen Preisen. Wie im Vorjahr ist der Messestand des Schleswig-Holsteinischen Landtages in Halle 4 zu finden.

Messestand des Schleswig-Holsteinischen Landtages auf der NORLA:

Halle 4, Stand 406